

L'entrepreneuriat est un sport de combat !

Critiques tout azimuts, complications en cascade et coups bas... Bienvenue dans le monde brutal de l'entrepreneuriat ! Crispant ? Oui, et souvent enrageant ! La création d'entreprise requiert donc une bonne dose d'intelligence émotionnelle : tolérer sa colère pour faire avec, dans les détails de ses intentions et de ses relations. Car cet affect est aussi une formidable source d'énergie. Il nous remet debout et nous pousse à protéger nos limites, pour le bien du projet.

Temps de lecture : minute

7 novembre 2016

Article écrit par Matthieu Langeard